

## Soirée des adhérents



Une centaine d'adhérents a répondu présent ce 18 mars 2022 à l'invitation de la présidente d'AVFAmboise, Jocelyne Daumal.

Jocelyne Daumal a retracé l'évolution de l'AVF-Amboise avant et après la pandémie, précisé la mission d'AVF, son organisation, redéfini ce qu'est un bénévole, le rôle de chacun au sein du CA afin d'aborder l'avenir d'AVF-Amboise en fonction des nouveaux statuts, de la nouvelle charte, tout en évoquant la relève pour 2022.

Enfin, au cours de cette rencontre participative entre les adhérents, un buffet, préparé par l'entreprise Gérard-traiteur, était proposé à l'issue de la présentation de la présidente. C'est donc dans une ambiance chaleureuse et conviviale que cette soirée se déroula salle Clément Marot.









